

Noqueó Las Tunas a Ciego y se ratifica en el primer lugar



La Habana, 26 oct (RHC) Las Tunas noqueó en siete entradas la noche del viernes 15x5 a Ciego de Ávila para consolidarse en el primer lugar de la Serie Nacional de béisbol que puso en marcha su fase hexagonal.

Los subcampeones de la temporada anterior, fabricaron tres grandes racimos, de seis carreras en la primera entrada, y de cuatro anotaciones en el cuarto y sexto capítulos, respectivamente, para apuntarse su undécima victoria de la temporada.

Los refuerzos Jorge Aloma y Alexander Ayala con tres cuadrangulares comandaron la ofensiva de 18 indiscutibles de los ganadores,

El artemiseño Aloma botó dos veces la pelota, una de ellas con bases llenas, en tanto el camagüeyano Ayala, que repite por segundo año consecutivo en las filas de los leñadores, la sacó del parque con dos a bordo en el primer inning, ante el estelar derecho avileño Vladimir García, que en 0,2 tercio de labor soportó seis limpias.

La victoria, que se acreditó el veterano

Yoalkis Cruz, permite a los discípulos de Pablo Civil, liderar la Serie con record de 11-5, por delante de Villa Clara, que aparece con 10-6, luego de vencer 6x3 a Industriales.

Por su parte, Ciego, que ha perdido los cuatro juegos ante Las Tunas en la presente campaña, se mantiene tercero con 8-8, escoltados por Sancti Spiritus e Industriales, que totalizan 7-9. Holguín que derrotó 8x7 en Regla Ibafe a los espirituanos cierra la tabla con balance adverso de 5-11.



Radio Habana Cuba